

CANTIAMO beim Volkstrauertag



Die Gedenkfeier zum Volkstrauertag in der Horcheimer Friedhofskirche wurde in diesem Jahr von Cantiamo mitgestaltet. So wie der katholische Gemeindeferent des Eisbachtals, Simon Helms, in seiner Ansprache neue und gute Gedanken zum Thema Trauern allgemein und zum Volkstrauertag im Besonderen teilte, so hatte auch Cantiamo nicht das „Standard-Liedgut“ zur musikalischen Umrahmung der Feierstunde ausgewählt. Selbst diejenigen, die Englisch nicht oder nicht so gut verstehen, waren von den harmonischen und meditativen Klängen von „The Sound of Silence“ und „Hear my Prayer“ berührt. Auch die ungewohnte Version des alten Liedes „Die Gedanken sind frei“ fand großen Anklang. „Ich musste mich auf meine Hände setzen, um nicht Beifall zu klatschen“ war einer der Kommentare aus dem Publikum. Nach den Ansprachen von Ortsvorsteher Volker Janson und dem Orgelspiel unseres Chorleiters Thomas Kulzer schloss sich der Chor dem Gang zum Ehrenmal an, wo zum Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft zwei Kränze niedergelegt wurden.